

委員会報告

「町道広瀬～吉永線」及び「町道とちぎ橋～矢名瀬線」
道路改良工事の請願を採択

産業建設常任委員会

平成18年11月30日、
矢名瀬班長・山本康樹さ

んから提出された「町道
広瀬～吉永線」及び「町
道とちぎ橋～矢名瀬線」

の道路改良工事に関する
請願については、産業建
設常任委員会に付託され
ていました。

産業建設常任委員会で

は、現地調査で、地元の
皆さんから実情を聞くな
ど調査をし、委員会で審

査した結果、請願を採択
する事に決定しました。

この路線は、農道とし
ても利用されており、さ

らに「主要地方道加茂～
油木線」の迂回路として
も重要な路線となりま

す。途中個人の私道を通
らないと通じないため、
当面二つの路線を結ぶ部
分を改良して、個人の私
道を通らなくても利用で
きるよう早期に改良する

よう求めました。



産業建設委員会現地調査

18年度広島県町議会広報コンクール 最優秀賞を受賞

本年2月16日に開かれ

た、広島県町議会広報コンクールにおいて、本町
の議会広報「みんなの町
議会・第6号」(18年4
月発行)が、紙面の部、
表紙写真の部の2部門
で、ともに最優秀賞に選
ばれました。

昨年の優秀賞に統いて
のW受賞となりました。
広報委員一同はこの受賞
を励みに、さらに読みや
すい議会広報を目指して

努力します。

議会広報広聴調査特別
委員会正副委員長が交替
しました。

委員長 木野山孝志議員
副委員長 寄定 秀幸議員
久保田龍泉議員
松本 彰夫議員
小坂 大輔議員

議会広報委員会
引続きよろしくお願ひ
します。

意見書の提出

提案者 寄定秀議員
賛成者 小林貴議員

放射線治療の充実
や、早期からの緩和ケア
のとりくみ、がん登
録制度の推進などを軸
とする「がん対策基本
法」が昨年6月制定さ
れ、今年4月1日より
施行されます。

国と県が一体となつ
てより実効性のある
「がん対策」を進める
ため、国に対し「がん
対策推進基本計画」の
早期決定を求める意見
書、県に対し「がん対
策推進条例」の早期制
定を求める意見書が提
出され、ともに原案ど
おり全会一致で可決し
ました。



議会広報委員